



# Laika

Fue enviada al espacio exterior en la nave soviética Sputnik 2 el 3/11/1957. Horas después del lanzamiento Laika murió debido a un gran aumento de temperatura en la nave.

Hoy les vengo a contar mi linda y triste historia. El viaje de un perrito que ahora llevo en mi memoria. Laika me llamaron, me criaron, me entrenaron. Hasta que estuve preparada para mi viaje comenzar.

Éxito para algunos fue, esperanza y confusión también. Mientras yo me preguntaba: ¿y quién en mí pensaba? Estaban en mi los ojos del mundo, primer perrito en tomar este rumbo. Y sin siquiera pensarlo al cielo me fui volando.

En medio de la Carrera Espacial entre EEUU y la Unión Soviética, poco se sabía sobre los viajes espaciales y sus efectos en los seres vivos, por lo que decidieron enviar animales antes que humanos.

**¿Qué habrá allá afuera?  
¿Qué habrá más allá?  
Preguntas sin respuesta  
son lo que motivan esta fiesta.  
¿Qué habrá allá afuera?  
¿Qué habrá más allá?  
Querer saber más  
Nos llevó a explorar.**

Una vez entendido cómo sobrevivir en el espacio, el siguiente paso sería intentarlo con personas. EEUU lo logra el 20/06/1969, siendo Neil Armstrong el primer ser humano en pisar la Luna.

Apolo fueron los siguientes, años e intentos pasaron. Y un día esplendoroso a la Luna llegaron. Algunos se preguntan si todo esto verdad será, otros luchan día a día con nuevas fronteras nuevas encontrar. Y los rumores dicen que nuestro hermano Marte será.

## Coro

Desde el cielo de los perritos les hablo yo hoy, y les cuento mi linda y triste historia. Que éxito para algunos fue, esperanza y confusión también. Mientras yo me preguntaba ¿Y en mí quién pensaba?

Gracias a la ayuda de los robots enviados a Marte, los científicos no descartan que algún día vivan personas allá.

## Coro

La controversia por utilizar animales para experimentar y avanzar en la ciencia sigue vigente hasta el día de hoy. ¿Qué opinas tú?

